
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 20.05. 2016.

L'anno duemilasedici, il giorno venti del mese di Maggio nei locali della V
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 748779 del
29/04/2016 in seduta di prosecuzione si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione
per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS.

Presiede l'adunanza il Vice Presidente della Circoscrizione, Cavaliere Vincenzo
assistito, in qualità di Segretario, dall' Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni
Patrizia.
Procedutosi, alle ore 9.40 all'appello nominale, risultano presenti i Consiglieri:
Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F.
Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo
Madide, Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo, Tarantino Giovanni.
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Cavaliere apre la seduta.

Si da atto che alle ore 09.41 entrano in aula i Conss. Figuccia, levino.
Il Cons. Palazzo lamenta che il giorno precedente il Consiglio è durato solo 10
minuti e critica quei Consiglieri che dopo pochi minuti vanno via, si riserva di
chiedere un report dal quale si evincano le ore di partecipazione in Consiglio di ogni
Consigliere.
Il Cons. Altadonna concorda con quanto detto dal Cons. Palazzo e sostiene che
vorrebbe far vedere ai propri elettori quanto da Lui fatto in questi anni di
Consiliatura. Chiede di ricordare Marco Pannella personaggio eclettico, controverso
ma sicuramente un parlamentare che è stato rispettato da tutti.

Si da atto che alle ore 09. 45 entra in aula il Cons. Di Maggio.
Il Presidente Cavaliere asserisce che si è parlato di problemi di presenza della
seduta precedente ma nessuno ha voluto dare la solidarietà per quanto accaduto al
Presidente del Parco dei Nebrodi.
Il Cons. Figuccia manifesta il proprio rispetto e quello di F.I. per le tante battaglie
per i diritti civili combattute dall'On. Pannella. Riferendosi al report richiesto dai
Cons. Palazzo e Altadonna asserisce che screditare qualcuno farà loro alzare il
consenso solo di un 10%, ma i loro nomi continueranno ad essere sconosciuti alla
maggioranza. Ritiene che sia inutile rimanere un'ora in più in Consiglio a parlare di
stupidate quando uscendo, si possono dare più risposte agli elettori.
Il Cons. Saladino asserisce di sentire queste lamentele sin dall'inizio. Sostiene che la
prossima campagna elettorale dirà come stanno le cose per cui consiglia di mantenere
un clima sereno perché ognuno ha il suo modo di interpretare le cose, e farà la
propria campagna elettorale secondo il proprio punto di vista. Consiglia ai Consiglieri
che si trovano in disaccordo con il proprio Capo Gruppo di sciogliere il gruppo.
Il Presidente Cavaliere sostiene che il Report richiesto non fosse riferito al Cons.
Figuccia per cui non c'era motivo che lui intervenisse. Accusa il Cons. Saladino di
essersi allontanato insieme al Cons. Pellitteri subito dopo le rassicurazione del Dr.
Castellana, non curandosi se così cadeva il numero legale.
Si da atto che alle ore 09. 53 entra in aula il Cons. Cicala.



Il Cons. Pellitteri afferma di essere andato via per impegni personali.
Il Cons. Li Muli sostiene che si è stati eletti per essere al servizio dei cittadini.

Si da atto che alle ore 09. 58 entra in aula il Presidente Teresi ed assume la
Presidenza.

Si da atto che alle ore 10.00 esce dall'aula il Cons. Di Maggio.
Si apre un dibattito fra i Consiglieri sulla durata delle sedute di Consiglio.
Il Cons. Prestigiacomo, dopo avere contestato l'operato del Cons. Cavaliere per
aver dato la parola ai Consiglieri in seduta di prosecuzione, esce dall'aula.

Si da atto che alle ore 10.02 esce dall'aula il Cons. Prestigiacomo.
Il Cons. Saladino ribadisce di essersi allontanato per impegni personali. Asserisce
che i problemi che i Capo Gruppo hanno con un componente, se li devono risolvere
da sé.

Si da atto che alle ore 10.06 esce dall'aula il Cons. Saladino.
Il Cons. Tarantino chiede di fare un minuto di raccoglimento per la scomparsa di
Pannella.
Il Consiglio si raccoglie per commemorare l'on. Pannella.

Si da atto che alle ore 10.10 esce dall'aula il Cons. Lucido.
Il Presidente, con l'assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Conss. Palazzo,
Tarantino, Figuccia.
Il Presidente pone in votazione il prelievo della proposta di cui al P.34 a firma del
Cons. Altadonna, avente per oggetto: " Istituzione segnaletica orizzontale e verticale
presso i civici 9 e 13 di via Nazario Sauro ingressi plesso scolastico". Il Consiglio
approva il prelievo all'unanimità.
Viene letta e posta in discussione.

Si da atto che alle ore 10.14 esce dall'aula il Cons. Pellitteri.
Il Consigliere Altadonna illustra la proposta.
Si da atto che alle ore 10.18 esce dall'aula il Presidente Teresi ed assume la
Presidenza il Vice Presidente Cavaliere.

Si da atto che alle ore 10.19 esce dall'aula il Cons. levino.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione la proposta di cui al P.34 per appello nominale, il cui esito è il seguente:
Consiglieri presenti n.7
Assenti n.9
Voti favorevoli n.7 (Altadonna, Cavaliere, Cicala, Li Muli, Palazzo, Schirò,
Tarantino).
Voti contrari nessuno.
Astenuti nessuno.
La Proposta di cui al P.34 viene approvata all'unanimità.

Si da atto che alle ore 10.21 entrano in aula i Conss. Figuccia e Lo
Sardo che erano usciti al momento della votazione.

Il Presidente Cavaliere pone in votazione il prelievo della proposta di cui al P.35 a
firma del Cons. Altadonna, avente per oggetto: "Segnaletica orizzontale e verticale
D.D. De Amicis sede centrale". Il Consiglio approva il prelievo a maggioranza con il



voto contrario del Cons. Lo Sardo.
Viene letta e posta in discussione.
Il Cons. Figuccia in qualità di scrutatore chiede la verifica del numero legale.
Il Presidente Cavaliere fa notare che la votazione fungerà da verifica del numero
legale.
Non essendoci nessuna richiesta d'intervento, il Presidente Cavaliere pone in
votazione la proposta di cui al P.35 per appello nominale, il cui esito è il seguente:
I Consiglieri Altadonna, Cicala e Figuccia usciti durante la votazione, rientrano e
chiedono di votare prima della proclamazione del voto.
Consiglieri presenti n.8
Assenti n.8
Voti favorevoli n.7 (Altadonna Cavaliere, Cicala, Li Muli, Palazzo, Schirò,
Tarantino).
Voti contrari n. 1 (Figuccia)
Astenuti nessuno.

La Proposta di cui al P.35 viene approvata a maggioranza.
Si da atto che alle ore 10.29 entra in aula il Cons. Lo Sardo che era uscito al
momento della votazione.
Il Cons. Altadonna sottolinea che il Cons. Lo Sardo durante la votazione è uscito
dall'aula.
Il Cons. Figuccia sostiene che il Cons. Altadonna sia un "brunelle e pagliaccio"
II Cons. Lo Sardo si associa a quanto detto dal Cons. Figuccia.
Il Cons. Altadonna ringrazia il Presidente Cavaliere che ha sentito le parole
offensive rivoltegli dai Consiglieri e che ha chiesto di metterle a verbale, si riserva di
poter adire gli organi disciplinari.
Il Cons. Lo Sardo sostiene che il Segretario non può scrivere sotto dettatura.
Il Presidente Cavaliere dopo le dichiarazioni offensive fatte dal Cons. Figuccia con
la condivisione del Cons. Lo Sardo nei confronti del Cons. Altadonna dichiara
chiusa la seduta alle ore 10.35.

Il Segretario
L'Esperto Amm.vo
Dr.ssa Ciaperoni Patrizia
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